

令和5年7月31日

入館制限について（令和5年7月31日変更）

大会関係者 各位

日頃は第53回全国中学校バドミントン大会の運営のご協力いただきありがとうございます。

さて、令和5年7月25日付けに掲載しました入館制限について、会場HPで座席数が1,800席程度あることから、入館制限の緩和についてお問い合わせをいただいております。

当該入館制限については、新型コロナウイルス感染症対策ではなく、収容人数及び出場者等の人数に加えて、例年出場者等の荷物等が座席に置かれている現状も踏まえ決定したところです。

しかしながら、多数のお問い合わせをいただいていることから、競技部で、再度検討を行った結果、出場者及びその関係者の方々に荷物整理のご協力等、出場選手への配慮を前提として、入館可能な帯同者の数を1名から2名に変更します。

詳しくは大会ホームページの参加細則（大会要項のページに掲載）に変更版を掲載しておりますので、ご確認ください。

なお、IDでの入館確認については、引き続き実施しますのでご協力のほどよろしくお願ひします。（一般観覧はできません。）

また、当日会場の状況によっては、入館をご遠慮いただく場合があることをご承知おきください。